



Objetivo:

Generar un dinamismo colectivo por parte de los miembros del SEAB, con el fin de suscitar propuestas de acción constructiva ante la situación social que se vive actualmente.



Intenciones de la propuesta

- Canalizar acciones de participación colectiva y ciudadana por canales no violentos.
- Propiciar una reflexión personal y colectiva acerca de las diferentes expresiones del pueblo colombiano en la búsqueda de alternativas de solución a las problemáticas sociales.
- Resignificar las manos como medio de expresión, transformación y construcción.
- Contribuir con la formación ciudadana de los integrantes del SEAB, que aporte a la construcción de un tejido social justo y equitativo.



Contextualización

Buscando establecer una diálogo abierto y contextualizado se proponen dos videos de apoyo que pueden ayudar a niños y jóvenes a comprender un poco mejor los orígenes de la situación actual.

Preescolar a grado 6°

https://www.youtube.com/watch?v=D03dFHImnLA

Grado 7° a grado 11° - Unimonserrate

https://www.youtube.com/watch?v=Cjdic-t4Elw



Metodología

Una vez realizado el momento inicial de contextualización, se solicita a cada uno de los integrantes del SEAB que en sus manos escriba, pinte o exprese de forma creativa la respuesta a la pregunta:

Yo, como ciudadano (niño, joven, adulto), en las condiciones actuales y desde mi cotidianidad como estudiante, amigo, hijo, padre de familia, madre de familia, profesor, orientador, etc. ¿Qué estoy haciendo o qué deseo hacer para contribuir a la construcción de un país justo, equitativo y empático?



Metodología

Una vez el participante termine el ejercicio propuesto, se invita a tomar una foto de las manos y compartirla usando el hashtag #mismanosconstruyenSEAB a través de:

- ✔ En el estado de Whastapp
- En la cuenta de Facebook de la institución a la que pertenece o en el Facebook personal.
- En la cuenta de Instagram de la institución a la que pertenece o en el Instagram personal

Para este ejercicio se propone organizar internamente en cada institución una estrategia que permita a todos los estudiantes y sus familias vincularse con la iniciativa. Se propone desarrollar esta propuesta entre el 14 y el 28 de mayo



Para cerrar esta actividad como comunidad SEAB, se invita a todas las familias a unirse el 28 de mayo a las 7:00 pm, en una velatón por todas las víctimas que ha ocasionado esta situación. (organización al interior de cada Institución)

